

## FICHA APLICACIONES MÓVILES

### 1. Datos generales

- **Nombre App:** EFE Digital
- **Descripción:** aplicación que ofrece la agencia de noticias EFE para dispositivos móviles, manteniendo al usuario informado de forma permanente y casi a tiempo real
- **Versión:** 2.0.2
- **Fecha de actualización:** 01/04/2015
- **Idioma:** Inglés
- **Desarrollador:** Agencia EFE, S. A.
- **Coste:** Gratuita
- **Requisitos hardware/software:** disponible para iPod, iPhone e iPad. iOS 7.0 o superior

### 2. Entorno de pruebas

- **Plataforma:** iPhone 5 y 6
- **Sistema Operativo y versión:** iOS 9.1
- **Ayuda técnica utilizada (versión):** VoiceOver y Línea Braille Focus 40 BT2

### 3. Accesibilidad/Usabilidad

La aplicación tiene un interfaz sencillo, aunque con botones mal etiquetados. Se recuerda que el revisor permite etiquetar los botones/gráficos (tocar dos veces con dos dedos manteniendo la segunda pulsación hasta que aparece el mensaje que permite editar la etiqueta del elemento seleccionado).

Se encuentra en la pantalla de inicio un control no estándar que es el que permite acceder a la sección principal de la aplicación sin crear una cuenta o autenticarse en una ya creada previamente. Dicho control si bien, VoiceOver captura el foco y lee el contenido del mismo, no permite la interacción con él por lo que la acción del mismo no es posible hasta que VoiceOver es descargado del sistema.

La primera vez que se utiliza pide un registro, en el que puede utilizarse la cuenta de FaceBook o una dirección de correo válida, pero la Línea Braille no opera bien con el teclado en dichos campos.

Una vez registrado, se puede hacer un seguimiento de las noticias, pero tanto con VoiceOver como con la Línea, en ocasiones, el foco no salta a la siguiente.

Tras acceder a la sección principal de la aplicación, se accede a una pantalla de selección de categorías de noticias o intereses sobre los que se quiere leer. El texto identificativo de cada sección se lee correctamente pero el botón que permite seleccionar dicha categoría se encuentra situado debajo del texto descriptivo de cada una de ellas y no presenta un etiquetado correcto, siendo la diferencia entre estar seleccionado o no, una indicación por voz de “@2”, cuando dicha opción no está seleccionada.

Al accionar un botón etiquetado como “Empezar a leer” se accede a otra pantalla que presenta las categorías seleccionadas previamente y un titular de la noticia publicada. VoiceOver lee más información de la que aparece en pantalla (los últimos titulares de las noticias publicadas en cada una de ellas). Si se interactúa sobre el texto de dichos titulares se accede únicamente al detalle de la noticia visualmente publicada. Además los botones no están correctamente etiquetados.

La aplicación puede considerarse usable aunque no del todo accesible.

#### **4. Funcionalidad**

La información está estructurada por temáticas. Permite organizar las noticias en función de los titulares, utilizar notificaciones y clasificar las noticias preferidas.

La aplicación es útil para recibir la información casi a tiempo real, gracias a su sistema de alertas integradas.

#### **5. Conclusiones**

Existen varios problemas de accesibilidad que, por una parte, hacen que la aplicación no pueda ser utilizada con el revisor de pantalla activo, como en el caso de la pantalla de inicio, y por otra si se supera esta situación, dichos problemas no permiten que sea cómoda de utilizar por parte de usuarios de VoiceOver.

La compatibilidad con Línea Braille, aunque debe mejorar, es interesante para el acceso a la información de la aplicación por parte de los usuarios sordociegos

Se agradece la ausencia de publicidad muy presente en aplicaciones gratuitas.

Los usuarios deben estar familiarizados con el uso de aplicaciones móviles y del lector de pantalla VoiceOver.